Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Piéces
Superficie 200 m2
Référence 300v4722M
Prix 2 310000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)

www.maisonsetappartements.fr
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Tres jolie villa contemporaine en parfait état avec piscine et vue sur mer a vendre a
Ste Maxime dans un domaine résidentiel calme et sécurisé proche de la mer.
Totalement rénovée en 2017 avec gout, cette villa, sise sur un terrain de 2300 m2,
se compose de 6 pieces principales dont 5 chambres. Elle dispose d'une surface
d'environ 180 m2 complétée par une grande terrasse de réception de 55 mz2 face a
la mer. Cette lumineuse villa vous séduira par son vaste séjour ouvrant sur terrasse
face a la mer, sa cuisine avec un ilot central, tout comme ses 5 chambres avec ses

5 salles d'eau en suite dont ...

Provensal Agency Exclusive. Very pretty contemporary villa in perfect condition with
swimming pool and sea view for sale in Ste Maxime in a quiet and secure
residential area close to the sea. Completely renovated in 2017 with taste, this villa,
located on a plot of 2300 m?, is composed of 6 main rooms including 5 bedrooms.
It has a surface area of approximately 180 m? completed by a large reception
terrace of 55 m? facing the sea. This bright villa will seduce you with its large living
room opening onto a terrace facing the sea, its kitchen with a central island, just like

its 5 bedrooms with ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSAL
2 avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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